

Rodríguez apuesta por aumentar el parque de vivienda pública de Visogsa facilitando su acceso a los jóvenes de la provincia

El presidente de la Diputación ha mostrado su satisfacción tras la reunión mantenida con la directiva de la Asociación de Constructores y Promotores

viernes 06 de octubre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mostrado su satisfacción tras la reunión mantenida con la directiva de la Asociación de Constructores y Promotores de la provincia en la que han analizado diferentes proyectos ambiciosos de presente y futuro.

“El desarrollo de la provincia pasa por la mejora de nuestras infraestructuras, de nuestras carreteras y mejorando y ampliando la prestación de servicios a nuestros vecinos, vivan donde vivan”.

El presidente además ha apuntado al papel fundamental que va a protagonizar este mandato la empresa pública de vivienda, suelo y equipamiento de la Diputación (Visogsa) que necesita invertir, ha dicho, para ampliar el parque de vivienda pública facilitando su acceso a los jóvenes de toda la provincia de Granada.

Por todo ello, Rodríguez ha apostado por trabajar de la mano de aquellos que crean empleo y generan oportunidades como es la ACP, cuyo presidente, Juan de Dios Molinero, que ha estado

acompañado por su secretario general, Francisco Martínez Cañavate, ha calificado como de “muy provechosa” la reunión dado el conocimiento de la realidad de Granada del presidente y su claridad, en cuanto a gestión se refiere, para corregir el déficit a nivel de infraestructuras que presenta la provincia.